

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会

SUUPY

報告書



新しいママのリーダーズ・コノマチ徳川

■ 概要

目的：**SUUPYについての座談会**

日時：2025年2月12日（水）10：00～12：00

場所：コノマチ徳川（愛知県名古屋市東区）

マザープラススタッフ：福井

対象：20代から40代の主婦

愛知運営スタッフ：ママノユメなごや 新しいママのリーダーズ 木村

コノマチ徳川 小島

タイムテーブル

1. 挨拶 新しいママのリーダーズ 木村
2. 株式会社TOKIOLab様会社御紹介
3. 参加者自己紹介
4. 「SUUPY」について
5. 個人撮影
6. 集合写真撮影



後列：橋本／長尾／小澤／土屋／宮松／松田／大橋／木村

前列：石崎／福岡／早馬木

当日の感想

長尾 里美さん 40代 使用経験：なし



今までは手動の鼻吸い器しか使ったことがなくて娘もすごく嫌がっていたのですが、実際に説明してもらって使い方、洗い方まで教えてもらってすごく使いやすいなと思いました。

育児において時短はすごく重要なところなので洗う部分が少なくて嬉しいです。これから自宅で使うのが楽しみです。

当日の 感想

松田 怜美さん 30代 使用経験：メルシーポット



家で使ってる鼻吸引器の空気圧が合わずに中耳炎になるのではないかという不安もあったので、今回お話しを聞いてよかったです。

また、洗うのが簡単だったので使うのにストレスがないので早く家で使いたいです。

当日の 感想

早馬木 美恵子さん 30代 使用経験：メルシーポット



座談会を開いてもらって嬉しいです。
洗いやすいので家で早く使いたいです。

当日の感想

福岡 真由さん 40代 使用経験：100均の鼻吸い器、メルシーポット



色んな説明を聞いてよかったです。
実際に吸ってみていつもよりも吸えましたし、嫌がらずに吸わせてくれました。
いい商品だと思いました。

当日の感想

石崎 ちあきさん

30代 使用経験：ヒュービディック



吸引力もあって初めて娘も泣かずに吸ってくれたのでこれからも使っていきたいです。

当日の感想

橋本 麻歩さん 30代 使用経験：ベビースマイル



鼻に入れるシリコンが今使っているものよりも柔らかかったので使いやすいと思いました。

また、洗いやすかったので早く家で使ってみたいなと思いました。

当日の感想

小澤 あゆ美さん 30代 使用経験：ベビースマイル



今使っているものが洗い辛くて一日放置してしまうとうまく取れづらかったりするので早く使うのが楽しみです。

当日の感想

大橋 真理さん

30代 使用経験：手動の鼻吸引器



食洗機でも洗浄ができることが楽だと思いました。

子供が今風邪を引いているので家に帰ったら早速試してみたいと思いました。

当日の 感想

土屋 由圭里さん 30代 使用経験：なし



座談会に参加してみて、使いやすさや洗
いやすさを知れました。
また持ち運びができるので使いやすいと
思いました。



前回子供が風邪を引いた時に大変で、今度風邪を引いたらどうしようと思っていました。
今回体験してお手入れもすごく楽でぜひ使ってみたいなと思いました。

当日の感想

木村 奈々さん 20代 使用経験：なし



TOKIOラボさんからの説明がとてもわかりやすくて早く息子に使いたいです。

洗浄も簡単で感動しました。

SNS 投稿

Instagramにてご紹介!



👍 37 🗨️ 0 📌

👏👏👏いいね！ toshiyuki.aoi 敬
ackerman.526 本田コノマ子様川さんに
て、SUJUPY座談会を開催しました👏👏

TOKIOLabさんからは商品の説明などをして
いただき、その後は実際に試してみまし
た！

吸引後の使い方の説明までしていただきまし
た👏

参加者さんからは、
-実際に使ってみて子供が泣かずに使ってく
れたので今後も使っていきたいです。
-吸引力もすごいし、扱いやすいし持ち運び
がでさるの本当に便利です。
などの声をいただきました👏

参加してくださった方も、マザープラスさん
も愛さんありがとうございました👏

#プレママ #赤ちゃんのいる暮らし #suupy
#スーピー #電動吸引器 #高吸い器 #高水液
吸引 #マタコネクター #出産準備 #出産祝い
#PR



👍 34 🗨️ 0 📌

konomachi_tokugawa ·
今日のゆめカフェは、
ママノユメ (@mamayumenet) の
名古屋代表であるななさん
[@ackerman.526] 寛切で
【SUJUPY座談会】の会場になりました👏

SUJUPY (電動鼻吸引器) を開発された
TOKIOLab さんによる商品の説明があり、
その後はママ達が実際に我が子の吸引体験！

洗淨の説明では、キッチンをご使用いただき
ました👏

暖かいお部屋で、
子ども達もたくさんのおもちゃで遊びながら
の会。
安心して過ごして頂けたようで、嬉しいです👏

今回の告知では、TOKIOLabさんの安全配慮
で、開催場所がコノマ子様川であることは非公認
でしたが、
口ごもり1日目の親子さんが集まり
コノマ子様川を拜っていたく楽しい機会となりました
(今回、写真員の掲載は許可をいただいています)

より良い製品を作るために、
さまざまな意見を取り入れる企業努力をみせて
いただき
スタッフとして参加した私も、勉強になりました👏

TOKIOLabさん、ママノユメさん、ななさ
ん、
ご利用いただき、ありがとうございました！

ゆめカフェの盛り切りは要領届となりますので
ご興味のある企業様は、DMをください👏
-資料目的での利用はできません❌
-【貸し出し】はしておりませんので、
スタッフがいない条件での【貸し切り】となり
ます

#プレママ #赤ちゃんのいる暮らし #suupy #
スーピー #電動吸引器 #高吸い器 #高水液
吸引 #マタコネクター #出産準備 #出産祝い #PR

@ackerman.526

https://www.instagram.com/p/DF-H4ELBbMv/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRIODBiNWFIZA==

@konomachi_tokugawa

https://www.instagram.com/p/DF-XSQ9Pn42/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRIODBiNWFIZA==

総括・御礼



この度は座談会を任せいただき、ありがとうございました。

参加者さんからは『参加してよかった』『いい商品を知れた』『あの日から家で大活躍です』などの反響をいただいております。

また開催状況をSNSで見た方々からは『私も行きたかった』『次回開催時は必ず参加したい』などの声をいただきました。

座談会の運営に際しては行き届かなかった面も多々あるかもしれませんが、多くの方から高い関心と反響を得たことで有意義な座談会であったと確信しております。

今後も貴社のお役に立つことができるのならば幸いですので、その際は弊会をよろしく願います。

ありがとうございました。

ママノユメなごや
新しいママのリーダーズ
木村 奈々